



Mi Universidad

Control de Lectura

Alejandro García García

Control de Lectura

Tercer Parcial

Interculturalidad y Salud I

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Lic. Medicina Humana

Primer Semestre

Comitán de Domínguez Chiapas a 24 de Mayo 2024

Dr. Sergio Jimenez Ruiz
Alejandro Guerra

Sistemas de salud de atención

Los sistemas sanitarios que existen a nivel mundial porque cada estado es diferente en cuanto a sus características geográficas, demográficas, organización política, problemas de salud, nivel de desarrollo socioeconómico. No obstante, la caracterización de los sistemas sanitarios suele llevarse a cabo por el modo como se financian, es decir, cómo se obtiene los recursos económicos, existe cuatro fuentes principales de financiación de la sanidad los que son impuestos: contribuciones a la seguridad social suscripciones voluntarias a entidades de seguro privado pago directo por servicio en función de esta categorización, la financiación de sistema sanitarios puede clasificarse como sistemas obligatorios o establecidos por ley, sistemas de seguridad social y sistemas basados en impuestos o sistemas voluntarios, seguro de salud voluntario o pago directo estas fuentes de financiación sirven para caracterizar o definir el modelo de sistema de un país, de esta manera, existen tres modelos puros del sistema sanitarios. Modelo de seguro social bismarckiano el sistema de financiación a través de la seguridad social. Modelo de servicio de nacional de salud. el sistema se financia a través de los impuestos generales del estado Modelo libre mercado el sistema se financia a través de las contribuciones directas del ciudadano, bien sea una entidad seguro privada o a través de pagos directos por el acto médico una vez definido estos tres modelos, cabe presionar que no existen ningún país que para un modelo.

Dr. Sergio Jimenez Ruiz
Alejandro Garcia

- Los sistemas de atención a la salud

El sistema de puede entender un conjunto de elementos que se encuentra articulados en pro de la consecución de un fin, de manera sinérgica, posee la suficiente capacidad de respuesta para el entorno le demanda y la variedad requerida y tiene un ritmo determinado todos los sistemas de salud, independientemente de si son convencionales, tradicionales o alternativos complementarios, poseen diferentes elementos fundamentales. el eje que da sustento cohesión y sentido al sistema de atención a la salud en la cosmovisión, este termino se refiere a la forma de entender, ordenar y castigar el mundo y en el la salud la enfermedad, el cuerpo humano, el dolor la vida y la muerte, Lopez Austin define a la cosmovisión como el conjunto de sistemas ideológicos que se articulan de manera coherentes en un momento histórico determinado por una sociedad para interpretar la totalidad del universo y actuar en el. el sistema ideológico será un conjunto ordenado de representaciones ideas y creencias sobre el universo, con la capacidad, con la que cada pueblo establece formas de acción en muy diversos campos, entre los que pueden distinguirse el político el religioso el moral el estetico el filosofico el magico la medicina la medicina el genera el derecho y la producción agrícola y otras mas. en el caso de los sistemas de salud, Lopez Austin,

Norma

Sistema Médico convencional

La integración de la Medicina Convencional y No convencional

Dr. Sergio

Jimenez Ruiz

Scribe

Alejandro Guada

la medicina alternativa y complementaria, es una de las muchas denominaciones que reciben diversas prácticas Médicas no comúnmente impartidas a los estudiantes en la facultad de medicina, ni incorporadas a la práctica médica convencional cada uno de los términos utilizados para referirse a tales prácticas está limitado o es de algún modo objetivo, la denominación alternativa, implica tanto que tales prácticas se definen por lo que no son excluyentes de la asistencia médica convencional si se usa el calificativo de complementario se da entender que estas prácticas son suplementario de la medicina principal por otro lado, en diferentes trabajos se ha comentado lo incongruente que resulta sugerir e dicha prácticas son tanto alternativas a los cuidados de salud convencionales como complementarios de los mismos a pesar de sus deficiencias MAC es el operativo más comúnmente utilizado cualquiera que sea el término con el se las denomine, las prácticas MAS armoniza un amplio espectro de enfoques de enfoques del cuidado de la salud, entre de los que incluyen la medicina naturopática la quiropráctica, la medicina mente cuerpo, la homeopatía el masaje y muchas otras prácticas alguno de los rasgos algunos de los compartidos por las heces y diferentes modalidades MAC son el trabajo que se hace en la individualización del cuidado la dedicación del tiempo y atención a cada

REFERENCIA BIBLIOGRÁFICA

1-Elvira, D., Fernández-Luque, L., Sampietro, L., Parrado, J. M. S., Arnal, N. A., & Martínez, A. G. (2017). *El sistema sanitario en la sociedad de la información: la salud electrónica*. Universitat Oberta de Catalunya.

2-(S/f-e). Gob.mx. Recuperado el 24 de mayo de 2024, de http://www.salud.gob.mx/unidades/cdi/documentos/sistemas_de_atencion.pdf

3- De la salud, Tunpslastadeic (s/f) La integración de la medicina convencional y no convencional: Palativos sin fronteras. Org, recuperado el 20 de mayo de 2024

De https://paliativossinfronteras.org/wp-content/uploads/LA-INTEGRACION-DE-LA-MEDICINA-CONVENCIONAL-Y-NO-CONVENCIONAL_2.pdf